

## Eine neue Form der Gemeinschaft

Die kfd Ahr-Eifel konkret lädt herzlich zur Gründungsveranstaltung am 26. Januar 2026 um 18:00 Uhr in die Zehntscheune Ahrweiler ein. Die neue Gemeinschaft versteht sich als offener Treffpunkt für Frauen, der Glauben, Solidarität und gesellschaftliches Engagement verbindet.

Die neu gegründete kfd Ahr-Eifel konkret lädt alle interessierten Frauen zur offiziellen Gründungsveranstaltung am Montag, 26. Januar 2026, 18:00 Uhr, in die Zehntscheune Ahrweiler ein. Die Initiative will als Begegnungs- und Unterstützungsraum für Frauen in der Region starten. Die Veranstaltung bietet einen Impuls zur Ausrichtung der Gemeinschaft, die Vorstellung der Initiatorinnen, Informationen zu Angeboten sowie Raum für Fragen und Austausch.

kfd Ahr-Eifel konkret versteht sich als offene, solidarische und handlungsorientierte Gemeinschaft, die Frauen in unterschiedlichen Lebensphasen begleitet und ermutigt, sich in Kirche und Gesellschaft einzubringen. Dieses Selbstverständnis knüpft an die Grundwerte der Katholischen Frauengemeinschaft Deutschlands (kfd) an: Solidarität, Gemeinschaft, Vielfalt und die Verbindung von Glauben und gesellschaftlichem Engagement. Die kfd sieht sich als Ort, an dem Frauen ihre Begabungen entdecken, sich bilden und politisch wie kirchlich mitwirken können.

Konkret plant die neue Gemeinschaft ein niedrigschwelliges Angebot. Mitgliedschaft bedeutet bei der kfd nicht nur Zugehörigkeit, sondern Mitgestaltung: Frauen können sich im Rahmen ihrer eigenen Möglichkeiten engagieren und so die Arbeit vor Ort aktiv mitprägen.

Die Gründungsveranstaltung ist zugleich Auftakt für die konkrete Ausgestaltung: Nach einem kurzen Impuls werden die Ziele vorstellt, anschließend gibt es die Möglichkeit zum persönlichen Austausch. Die Organisatorinnen laden Frauen aller Altersgruppen und Lebenssituationen ein; die kfd-Struktur fördert ausdrücklich Offenheit gegenüber unterschiedlichen Konfessionen und Lebensformen und setzt auf Vielfalt als Stärke.

Mit der Gründung reagiert der kfd-Diözesanverband Trier auf den Bedarf nach verlässlichen Begegnungsräumen für Frauen, die Glauben, Alltag und gesellschaftliches

Engagement verbinden möchten. Die Veranstalterinnen freuen sich über zahlreiche Interessierte

Ort: Zehntscheune Ahrweiler

Datum: 26. Januar 2026

Beginn: 18:00 Uhr